
Окончания  существительных во мн.  числе.



Существительное с окончанием на А, Я.
адресА, директорА, докторА, желобА, 
жерновА, катерА, инспекторА, округА., 
паспортА, профессорА, фельдшерА, 

штемпелЯ, якорЯ.

Существительные с окончанием Ы-И.
 Авторы, аптекари, агитаторы, бухгАлтеры, 
договОры, инженЕры, лЕкторы, лИдеры, 

констрУкторы, кОнюхи, орАторы, офицЕры, 
приговОры,ревизОры, редАкторы, снАйперы, 

стажёры, тОРты, БАнты, шофЁры.



В словах на –ИЯ, ЬЯ, ИЕ, ЬЕ в родительном 
падеже пишется ИЙ. 

 станция- станцИЙ, селенье- селенИЙ, 
поместтье- поместИЙ

 НО:
 ружьё- ружЕЙ, платье- платьЕВ, устье- 
устьЕВ, подмастерье- подмастерьЕВ



На конце слов, где в корне есть буква Н не 
пишется Ь.

Например: бойня- боЕН, черешня- черешЕН, 
весна- вёсЕН, ставня- ставЕН, вишня- вишЕН.

НО- барышень, боярышень, деревень.



При правописании национальностей помни, 
что если корень оканчивается на Р или Н , то 

будет нулевое окончание
 БОЛГАР, РУМЫН, ТАТАР, ЦЫГАН,

ОСЕТИН + ТУРОК.
  ВОЗМОЖНЫ ДВОЯКИЕ ФОРМЫ : БУРЯТ И 

БУРЯТОВ, ТУРКМЕН И ТУРКМЕНОВ
 В ОСТАЛЬНЫХ СЛУЧАЯХ ОКОНЧАНИЕ ОВ


